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Verlauf dieses Geschäfts

 

 

Unser Kanton betreibt eine Webseite mit vielen Informationen und einem gesicherten Bereich CUG

für vertrauliche Daten.

Die Abstützung auf Papier oder elektronische Daten ist im Wandel und wird (sollte) sich zu den

elektronischen Daten hin bewegen. Dieser Vorgang ist komplex, weil jeder Landrat andere Bedürf-

nisse hat.

 

Dazu habe ich folgende Fragen:

1. Wie viele Landräte haben sich heute schon für einen Bezug von Informationen per Mail in

elektronischer Form ausgesprochen?.

2. Erhalten diese Landräte die Informationen nur noch elektronisch oder auch in Papierform?

3. Wie gross ist der Aufwand (Stunden pro Monat) um diese getrennten Informationswege zu

bedienen?

4. Wie viel Papier und Druckerkosten könnten dadurch eingespart werden.

5. Ist die Infrastruktur der Landeskanzlei auf die Verteilung der Informationen per Mail resp.

alternativ per Papier eingerichtet?

 

Besten Dank

http://www.baselland.ch/Parlament.273441.0.html
http://www.baselland.ch/Geschaefte.273412.0.html
http://www.baselland.ch/kaempfer_oskar-htm.312174.0.html
http://www.baselland.ch/2011_05-htm.315691.0.html#2011-257
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